



Info

www.ecj.ch

Case Postale 1205

CH-2900 Porrentruy 1

tél 032 / 422 75 62

Retour sur CARMEN

Quelques extraits de la presse et un message de Label Suisse après le succès de Carmen

Carmen a séduit la région ... dans un garage. Souvenez-vous, c'était en hiver 2006, l'ensemble de cuivres jurassien et EVOCA, dirigés par Blaise Héritier avaient enflammé la région en présentant West Side Story à la halle d'exposition du garage Rais à Delémont.

Ces mêmes interprètes viennent de remporter un nouveau grand succès en ce lieu.

De jeudi à dimanche, ils ont joué Carmen à guichets fermés.

La version inédite de Carmen, opéra de Bizet, réalisée par Olivier Chabloz, pour ensemble de cuivres, chœur et soliste, est une source jaillissante de mélodies, d'idées musicales, de trouvailles orchestrales.

Impartial, 28 février 2008

De jeudi à dimanche dernier, Carmen a fait un tabac. Réunis pour l'occasion sous la baguette de Blaise Héritier, l'ensemble de cuivres jurassien et l'ensemble EVOCA ont rassemblé plus de 1500 personnes au garage Rais, aménagé tout spécialement en salle de concert.

Le spectacle n'aurait pas pu mieux se terminer que par une immense ovation du public et une reprise du dernier morceau. La soliste intégrée pour l'occasion dans le chœur, cuivres et percussion réunis, tous ont réussi, par la puissance sonore de leur jeu, le pari de transmettre une grande émotion.

Le Quotidien Jurassien, 26 février 2008

Blaise Héritier, ses choristes et musiciens: ou quand la Douane se transforme en opéra.

Le succès fut au rendez-vous pour les deux concerts programmés et, de l'avis unanime, les prestations furent à la hauteur du défi relevé par Blaise Héritier.

Des moments de pur bonheur comme on aime les vivre, musicalement parlant.

Le chœur EVOCA ensuite: impressionnant dans la ferveur et l'enthousiasme, chaque chanteur semblant véritablement vivre sa partition totalement. Mais, à n'en pas douter, le dynamisme de Blaise Héritier, véritable pantin à la baguette magique s'agitant sur son podium pour le diriger avant de se tourner vers les musiciens pour revenir à la soliste, n'y était pas pour rien.

Journal de Moudon, le 7 mars 2008.

Label Suisse, le festival des musiques suisse de la Radio Suisse Romande, a remporté un franc succès qui a dépassé toutes nos espérances.

Votre prestation du samedi 20 septembre 2008, à Ouchy a largement contribué à la réussite du festival. L'engouement populaire a démontré que le public est friand de « musique suisse » de qualité.

Nous ne pourrions jamais assez vous remercier pour le professionnalisme dont vous avez fait preuve. Votre prestation était remplie de moments d'émotion inoubliables, les spectateurs s'en souviendront longtemps. Grâce à vous, la capitale vaudoise a changé de visage, le temps d'un week-end, les sourires étaient présents à chaque coin de rue.

Nous ne recevons depuis dimanche que des félicitations que nous voulions partager avec vous, car sans votre talent, la fête n'aurait pu exister et être aussi belle.

Sincères amitiés musicales

E-mail reçu de

L. Pavia, resp. comité programmation Label Suisse
S. Salzmann – D. Hassenstein – Production Opus One

Estelle Bigler – Jonas Zigliani: assist. programmation

Sponsor principal :



Clientis
Banque Jura Laufon

L'ecj donnait concert le soir de la finale de l'Euro 2008

Le 29 juin dernier l'ensemble de cuivres jurassien donnait concert à Vicques. Malgré la finale de l'Euro 08, l'ecj formations A et B ont rencontré un vif succès. Plus de 300 personnes avaient fait le déplacement à Vicques à 17h.



L'ecj formation B en concert



L'ecj formation A dans ses oeuvres



Un programme riche et varié a permis à l'auditoire d'apprécier le travail fait en une année par l'ecj formation B. En effet, depuis sa création en juin 2007, cet ensemble, dirigé par Florian Lab, démontre déjà d'une belle maturité.



L'ecj formation A nous a démontré qu'il se préparait déjà sérieusement pour le prochain concours Suisse des Brass Bands de Montreux. Le concert était varié à souhait avec plusieurs solistes qui se sont mis en évidence.

Carmen sur les ondes de la RSR

Le samedi 20 septembre dernier, l'ecj était l'invité de la Radio Suisse Romande dans son émission « Le Kiosque à Musique » dans le cadre de Label Suisse et de l'inauguration du M2. Près de 1'000 personnes étaient présentes dans la grande tente montée à Ouchy, au bord du Lac Léman. 180 concerts étaient programmés durant ce weekend, attirant près de 280'000 personnes à Lausanne.

L'excellente prestation de l'ecj, d'EVOCA et de Sophie Graf a été une superbe publicité pour notre région.

Une heure et demie de bonheur à l'écoute de « Carmen ».



La tente était dressée à proximité du Lac Léman



L'équipe de la Radio Suisse Romande avait sorti le grand jeu pour l'occasion (même les palmiers!)



Même à la radio, on s'habille correctement!



Pour Sophie Graf, EVOCA et l'ecj, ce Kiosque à Musique restera un grand souvenir.



Le public a répondu en nombre!

Portrait

L'ecj info présente le Champion Jurassien et le Champion Suisse des basses:

Nom : Périat

Prénom : Maurice

Age : L'âge du Christ...+1

Profession : Garagiste

Instrument : Basse mib

Société : Fanfare le Grütli de Alle (ça c'est quelque chose!)



- 1) Pourquoi ou comment as-tu décidé de faire de la musique ?
Je n'ai rien décidé par moi-même, je suis né dedans. Mon arrière-grand-père, après certaines répétitions qui s'étaient mal passées, rentrait jusqu'à la maison en shootant son instrument le long de la rivière! Plus tard, rempli de remord, il le réparait lui-même et retournait à la fanfare. Comment voulez-vous que je n'ai pas ça dans le sang...
- 2) Quels sont tes autres hobby ?
Il n'y a plus guère de place que pour un peu de vélo... seulement un peu...
- 3) Quel est ton principal défaut et ta qualité principale ?
Mon caractère. Dans certains cas, c'est un défaut, dans d'autres, une qualité.
- 4) Quel est ton plat préféré ?
Je n'en ai pas, il y en a tellement de bons... Tout ce qui rentre fait ventre!
- 5) Quelle est ta boisson préférée ?
Les vins valaisans
- 6) Que t'apporte l'ecj ?
L'opportunité de jouer de la musique de bon niveau parfois dans des lieux magnifiques (Montreux, Lucerne, etc)
- 7) Quels sont tes projets immédiats ?
Assurer la bonne santé de l'entreprise familiale, continuer à m'aménager du temps libre pour jouer à l'ecj et retourner au championnat suisse des solistes en 2009.

Rédaction

Articles :

Les membres du comité de l'ecj

Mise en page : F. Schindelholz

L'agenda

L'ecj, formation B :

Dimanche 26 octobre:
Séminaire musical.

Dimanche 23 novembre:
Concert à Glovelier

Samedi 29 novembre:
Concours suisse des Brass Bands à Montreux

L'ecj, formation A :

Vendredi 17, samedi 18 et dimanche 19 octobre:
Week-end musical au Creux-des-Biches.

Dimanche 23 novembre:
Concert de préparation à Glovelier

Dimanche 30 novembre:
Concours suisse des Brass Bands à Montreux

Samedi 25 avril 2009:
Concert de gala au Festival des Fanfares d'Ajoie à Buix

Dimanche 22 novembre 2009:
Concert de préparation à Glovelier

A NOTER EGALEMENT:

Dimanche 26 octobre 17h00
Halle du Château Delémont,
Flying Brass Ensemble,
direction Blaise Héritier:
MUSIQUE ET PINCEAUX
Création de Dominique Gesseney (compositeur) et Dessa (artiste peintre)